

Séance du Conseil de Ville du 14 décembre 2020

QUESTION ECRITE

**Trafic de drogue et crime organisé : quelle est la réalité à Delémont ?**

Monsieur le Président,  
Mesdames et Messieurs les Conseillers communaux,  
Chers Collègues,

De nombreuses localités de Suisse romande, de la taille de Delémont, connaissent de graves problèmes liés au trafic de drogue et aux activités mafieuses. Escroquerie, prostitution, blanchiment d'argent, raquette, extorsion ou corruption occupent en permanence les polices de notre pays depuis plusieurs années.

Récemment, une enquête internationale emmenée par la police cantonale zurichoise a permis de démanteler un important réseau nigérian de trafiquants de drogue. De nombreuses personnes ont été arrêtées en Suisse et en Europe et une grande quantité de drogues dures ont été saisies. La police fédérale a coordonné des actions incluant cinq pays et neuf cantons suisses dont le Jura.

La tranquillité légendaire de la Suisse constituerait un terrain propice à la propagation de la gangrène mafieuse dans notre pays et sur le territoire de nos communes. Les mafias en Suisse, serait un problème sous-estimé et peu sanctionné, peut-on lire dans les médias spécialisés.

**Ma question : Le Conseil communal est-il en mesure de nous dire, considérant ce qui se passe sur le territoire national et plus près de chez nous à Neuchâtel, Yverdon-les-Bains, Bienne et Bâle, si ce phénomène inquiétant est aussi présent à Delémont, et si oui quelle est son ampleur ?**

Je remercie le Conseil communal pour sa réponse.

Delémont, le 14 décembre 2020

Pour le Groupe PLR

  
Michel Friche



